

2023年4月1日 開棟

集中治療機能の改革

新施設 ECU

(高度集中治療室)



専門的な経験をもつ多職種による
ハイレベルな集中治療を提供が可能。



医療法人徳洲会
岸和田徳洲会病院

これからの岸和田徳洲会病院は 重症患者対応体制を強化する

岸和田徳洲会病院は2021年に集中医療機能の改革を行い、ECU(高度集中治療室)の施設基準をクリアしました。これにより、専門的な経験をもつ多職種によるハイレベルな集中治療を提供が可能になり、重症患者さんの早期回復に貢献することができます。また、ECUは8床(内2床は個室)を完備しています。ECUの施設基準をクリアしたことにより、医師や看護師は定期的な勉強会などで日々スキルアップの機会を増やし、意欲的に精進する意識も高まっています。今後も新しく看護師の育成も取り組み、技術の研磨だけでなく、患者さんやご家族に安心を与えられる医療人を育てていきます。



ECUとは?

2014年度の診療報酬改定により、医師の経験年数や臨床工学技士の常時勤務など要件が必要となる特定集中治療室管理料が新設され、さらに2018年度の改定では多職種による早期離床・リハビリテーションの取り組みにかかわる評価(加算)が新設、特定集中治療室管理料1と2の施設基準に専門性の高い看護師の配置も要件化されました。この施設基準を取得したのが、いわゆるECU(高度集中治療室)です。



医療法人徳洲会
岸和田徳洲会病院

〒596-8522 大阪府岸和田市加守町4-27-1
TEL.072-445-9915 (代表) FAX.072-445-9791
<https://kishiwada.tokushukai.or.jp/>



厚生労働省臨床研修指定病院
日本医療機能評価機構認定番号 第JC308号



NPO法人
卒後臨床研修評価認定病院



JMIP
(外国人患者受入れ医療機関認証)認定施設